
1 ноября 2019 г. — № 1640(30) — 

http://gazeta.vstu.ru

Профсоюз ВолгГТУ

Отработали удовлетворительно

В опорном университете состоялась отчетно-выборная конференция Первичной

профсоюзной организации сотрудников ВолгГТУ. 

Делегатам конференции предстояло заслушать отчет о работе профсоюзного комитета за

2014–2019 годы, отчет контрольно-ревизионной комиссии, а также выбрать председателя

первичной организации профсоюза, профсоюзный комитет, контрольно-ревизионную

комиссию, делегатов на областную конференцию профсоюза работников образования и

представителя в состав обкома профсоюза.

В работе конференции приняли участие ректор опорного университета Александр

Валентинович Навроцкий и заместитель председателя Волгоградской областной

организации профсоюза работников народного образования и науки РФ Наталья

Александровна Крыжановская. После избрания рабочих органов конференции к делегатам

обратился руководитель вуза.

– Если мы оглянемся на предыдущую пятилетку, увидим, что университет решал крайне

сложные задачи: у нас было объединение вузов, участие в конкурсе на создание опорных

университетов, решались вопросы по изменению соотношения количества преподавателей к

количеству студентов, повышению средней заработной платы ППС и многое другое. С этими

задачами мы успешно справились, в том числе и благодаря поддержке профсоюза. Глядя

вперед, анализируя ситуацию, вряд ли стоит рассчитывать на более легкий период. И для

успешного развития университета необходима мобилизация всего коллектива. И ректорат

рассчитывает на тесную и плодотворную работу с председателем профкома, которого

сегодня изберут на следующие 5 лет.

Наталья Александровна Крыжановская передала приветственные слова от председателя

Волгоградской областной организации профсоюза работников народного образования и

науки РФ Ларисы Львовны Кочергиной после чего на конференции началось рассмотрение

плановых вопросов.

Председатель профкома сотрудников ВолгГТУ Евгений Алексеевич Федянов, начиная свой

отчетный доклад, подчеркнул, что основными направлениями деятельности профсоюза

являются организационная работа, контроль за соблюдением трудового законодательства и

исполнением трудового договора, социальная поддержка членов профсоюза.

Говоря о численности профсоюза работников ВолгГТУ, он подчеркнул, что за отчетный

период она кардинально изменилась, и связано это, прежде всего, с объединением вузов. С

уверенностью можно сказать, что сегодня наша профсоюзная организация самая крупная

среди образовательных учреждений.

Евгений Алексеевич подробно рассказал о том, как менялось материальное положение

сотрудников за отчетный период, каковы были расходы на социальную поддержку,

оздоровление сотрудников, оплату путевок в летние лагеря и др. Из года в год эти суммы

росли.
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Но главное, все направления деятельности профсоюза поддерживаются (в том числе

финансово) и администрацией опорного университета.

Отметим, что работа профсоюзного комитета за отчетный период была признана

удовлетворительной, а забегая вперед скажем, что Евгений Алексеевич Федянов еще на 5

лет избран председателем профкома сотрудников ВолгГТУ. Помимо Е.А. Федянова в профком

войдут еще 16 человек, в том числе представители ИАиС, КТИ, ВПИ, ВНТК и СФ.

Заслушав доклады председателей контрольно-ревизионной комиссии и комиссии по

трудовым спорам, делегаты оценили их работу также удовлетворительно. Кроме того, во

время конференции были высказаны пожелания, которые будут учтены в дальнейшей работе

профкома.

Наталья Толмачева.

Фото автора.
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